



## Delia Rodríguez, abogada: “Emprender fue un reto del que no pude escapar”

[embed]https://economistjurist.es/video/delia%20rodriguez1.mp4[/embed]

**Delia Rodríguez, fundadora y socia directora de Vestalia Abogados**, tiene por vocación la defensa de la infancia, lo que le llevó a edad muy temprana a ser defensora de nobles causas y, por extensión, letrada. En la actualidad se constituye como relato inspirador para jóvenes juristas que deciden emprender el largo camino del emprendimiento en el sector de la abogacía. En una entrevista mantenida con Economist & Jurist TV ha hablado de su vocación e inquietudes, al tiempo que da interesantes consejos para abogados que estén empezando.

Aunque se ha ganado un prestigio como abogada, reconoce que **su vocación no viene por lo jurídico, sino por la infancia**. “Antes de empezar a ejercer como abogada estaba totalmente entregada al mundo de la infancia desde distintas ópticas”, explica. A partir de ahí pasó al mundo de las fundaciones, “que era lo que a mi me movía”. Afirmo que le costó encontrar el encaje entre la carrera de Derecho y el poder también desarrollar mi vocación. No entendía otra forma de hacerlo. **Creo que no me hubiera podido dedicar a cualquier otra área que no fuera la que estoy ahora mismo desarrollando**”, explica.

Los padres de Delia Rodríguez se separaron cuando ella tenía solo nueve años. Era la mayor de tres hermanos y eso necesariamente la terminó m ...